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 ご存じのように、昨年１１月の星条旗新聞の報道を皮切りに「六本木に米軍司令部が移

転か？」の報道が相次いています。 

 港区・区議会では２月４日に東京都や防衛省を

訪れて、米軍ヘリポート基地(赤坂プレスセンター

＝略称「赤プレ」)の撤去を求める要請を行いまし

た。またこの際に米軍司令部移転問題についても

懸念を表明して、情報を港区にも知らせるよう求

めました。 

 ３月３１日、防衛省が港区を訪れて、主旨以下

のように説明を行いました。 

▼在日米軍は、自衛隊の統合作戦司令部（JJOC）

創設に合わせて「統合軍司令部」への格上げ

(アップグレード）を始める 

▼赤プレ内に、JJOCと米軍の連携を専門に扱う部署を新設し、その部署は日常的に防衛

省・自衛隊等の対応部署と連絡・調整を行う予定 

▼米側からは、現在の所は「施設新設や大規模改修の予定はない」「新たな航空機等装備

品の配備計画はない」「近隣への騒音等の影響は発生しない」との説明を受けている 

 

 防衛省は「施設新設や大規模改修の予定はない」等としていますが、それはあくまで

「現在の所は」という条件付きです。先日来日したヘグセス米国防長官は3/29の記者会見

で、自衛隊が最前線で米軍と共に戦う役割を担うのだと明言し「……私たちは、戦闘能力、

殺傷力、即応性を向上させながら、緊密に協力していくことを楽しみにしています」

「近々、東京と在日米軍司令部に人員を追加し、二国間の絆を強化し、作戦協力を深める

活動を行います。在日米軍を戦闘司令部として再編……

人員を増やし、司令官に必要な権限を与えます」とまで

述べています。 

六本木ヘリ基地も自衛隊との連携戦闘のための司令部

署として重要性が増すことから、今後は設備人員も増強

される方向であることは間違いないでしょう。そのため、

次のような新たな問題が起きてくる事が考えられます。 
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六本木ヘリ基地全景 
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